

Pressemitteilung

1. März 2023

Girls‘Day: Technik erleben bei den Stadtwerken

Bei den Stadtwerken Herne sind Frauen in vermeintlich typischen Männerberufen längst nicht mehr ungewöhnlich. Dennoch bewerben sich meist mehr junge Männer um einen der beliebten Ausbildungsplätze zum Elektroniker und Kfz-Mechatroniker. Um mehr junge Frauen für eine technische Berufsausbildung zu begeistern, nehmen die Stadtwerke am 27. April erneut am Girls‘Day teil.

An unterschiedlichen Erlebnisstationen können die Mädchen Technik hautnah erleben und ausprobieren: Frühjahrs-Check am Auto, der Umgang mit einem Lötkolben oder die fachgerechte Verbindung von zwei Kabeln. Dabei helfen ihnen die Auszubildenden der Stadtwerke, die die Teilnehmerinnen auch gerne mit ihren Fragen löchern dürfen.

Der Girls‘Day richtet sich an Schülerinnen der Klassen 5 bis 13. Die Anmeldung für das Angebot der Stadtwerke ist online unter www.girls-day.de/radar möglich.

Hinweis an die Redaktion:

Ein Foto zur Verwendung finden Sie auf unserer [Homepage](#).

Bei Rückfragen:

Hendrik Peuser
Unternehmenskommunikation

Tel.: 02323.592-267

Fax 02323.592-412

E-Mail:

hendrik.peuser@stadtwerke-herne.de